
１２月１９日 一 般 質 問 
 
 

発 言 者 質   問   内   容 

鬼塚 昌宏 
（みらい福岡） 

○災害時を見据えた防災体制のあり方について 
○観光のあり方と九州における福岡市の役割について 

【一問一答】 
打越 基安 
（自民党） 

○超高齢社会に向けた投票所のあり方について 
○ユニバーサルデザインの理念に基づくまちづくりについて 
◯少子高齢社会での三世代同居、近居の推進について 

【一問一答】 
阿部 正剛 

（市民クラブ） 
○木材利用における林業振興について 
○ひきこもりの支援について 

【一問一答】 
飯盛 利康 
（自民党） 

○建築物における駐車場・駐輪場の設置義務について 
◯国際スポーツ都市・福岡について 

【一括質問・一括答弁】 
大石 修二 
（公明党） 

○「水俣条約」発効における水銀廃棄物の回収及び処理について 
◯高齢運転者による交通事故対策について 

【一問一答】 
川上 陽平 
（自民党） 

○那珂川の遊歩道及び河畔公園の整備について 
○小中学校の家庭訪問について 

【一問一答】 
荒木 龍昇 

（緑とネット） 
○セントラルパーク構想について 
○住宅政策について 

【一問一答】 
川口  浩 
（無所属） 

○保育行政の課題と今後の取り組みについて 
○姉妹都市の締結について 

【一問一答】 
新村まさる 
（無所属） 

○都心部建築物の建替え促進における容積率緩和施策について 

・天神ＢＢＢにおける容積率緩和の効果 

・都心部機能更新型容積率緩和特例制度の取組み実績 

・天神ビッグバン施策が天神地区に与える将来の影響 

【一問一答】 
 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後７人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 




